



Empresaria BCIE-SOLIDARIOS en el Mangú de la Mañana TV



Alexia Valerio, directora ejecutiva de Solidarios, Rossany Castillo, empresaria ganadora y Carla Morel, presentadora del Mangú de la Mañana.

El pasado viernes 26 de enero Alexia Valerio, directora ejecutiva de la Red Solidarios y Rossany Castillo, ganadora de los Premios BCIE-SOLIDARIOS a la Microempresa 2023 participaron en el programa de televisión El Mangú de la Mañana, en donde presentaron el proyecto de los Premios Microempresariales, el cual ha tenido un impacto positivo en la vida de los microempresarios de la región.

Sobre el objetivo del programa, Alexia Valerio expresó que "BCIE – Solidarios tiene como objetivo capacitar, reconocer y premiar a los empresarios de la microempresa que se han destacado y han sido un referente en sus comunidades, además prevé que entidades financieras motiven e impulsen los emprendimientos sostenibles, alcanzando así un continuo avance y desarrollo productivo de la región."

Asimismo, Rossany Castillo, ganadora del primer lugar en la categoría Premio a la Producción, Comercio o Servicio Innovador con su emprendimiento "D´ La Tía Dulce", compartió su transformadora experiencia de un antes y después de su nominación por parte de la Fundación Dominicana de Desarrollo a los Premios BCIE-SOLIDARIOS a la Microempresa 2023.

Para ver la entrevista completa dirígete a nuestro canal de Youtube como @redsolidarios en donde encontrarás esta y otras noticias.

Contenido:

- Empresaria BCIE SOLIDARIOS en el Mangú de la Mañana TV
- Inicio programa de Coaching y Mentoring
- ¡Inscríbete en el Programa de Capacitación Virtual BCIE-SOLIDARIOS!
- Empresaria BCIE SOLI-DARIOS 2023





Reunión de introducción al programa de Mentoring y Asistencias Técnicas



Empresarios ganadores en los Premios BCIE-SOLIDARIOS a la Microempresa 2023 participan en la primera reunión del programa de mentoring y coaching de vida.

herramientas necesarias tanto para su desarrollo personal como para fortalecer el potencial de sus negocios y continuar siendo referentes en sus comunidades e impactando sus vidas y las de su colaboradores.

El pasado miércoles 31 de enero se llevó a cabo la reunión de bienvenida que dio inicio al programa mediante el cual un grupo ganadores de de empresarios los Premios BCIE-SOLIDARIOS a la Microempresa estarán 2023 recibiendo sesiones de mentoring empresarial y coaching de vida con el objetivo de que puedan mejorar múltiples aspectos de su vida profesional y personal.

El programa se desarrollará de la mano de un equipo de coaches expertos en diferentes áreas de la vida y los negocios. Estas sesiones de mentoring y coaching de vida personalizadas e individuales para cada empresario, forman parte de la segunda fase de ejecución del programa que busca entregarles



¡Inscríbete en el Programa de Capacitación Virtual BCIE-SOLIDARIOS!

¡Atención microempresarios! ¿Estás listo para llevar tu negocio al siguiente nivel? Únete a nuestro programa de capacitación virtual empresarios BCIE-SOLIDARIOS y adquiere nuevas técnicas para potenciar tu emprendimiento.

Gracias a la Fundación de Apoyo Social del BCIE traemos este programa completamente gratuito, el cual está dirigido a los empresarios de la microempresa que han participado o aspiran ser nominados en el programa Premios BCIE - SOLIDARIOS a la Microempresa.

Iniciamos el 5 de marzo de 2024, con el desarrollo de 3 módulos que incluirán clases pregrabadas, videos educativos, prácticas, test virtuales y asignaciones para trabajo autónomo con el fin de profundizar en cada tema.

No dejes pasar esta oportunidad de fortalecer tus habilidades y conocimientos. ¡Inscríbete ya y prepárate para el éxito!



Para más información e inscripciones, contáctanos en premiosbciesolidarios@gmail.com

¡Haz clic AQUÍ y capacítate!



Premios BCIE-SOLIDARIOS a la Microempresa



Empresaria BCIE - SOLIDARIOS 2023

Greicy es la única mujer en una familia de cuatro hermanos, y con tan solo ocho años aprendió junto a su madre el trabajo que sería la base de su emprendimiento en su adultez. Cuenta que en los tiempos de su niñez no existían capacitaciones dirigidas especialmente a los niños, por lo que su madre utilizó la estrategia de inscribirse en cursos para aprender a tejer y hacer que ella la acompañará, donde al final la que terminó aprendiendo las técnicas fue ella.

Explica que la forma en que entra al negocio de la lila fue cuando vio un programa de televisión, donde una cubana impartía este curso y Greicy inmediatamente se inscribe, iniciándose de nuevo en el arte del trabajo a mano que hoy en día se llama "Arte en lilas". Las lilas con las que Greicy elabora estas hermosas piezas sacadas del río Ozama que es frecuentado por toneladas de lilas; una planta acuática de usos diversos. Originaria del Amazonas y América del Sur, algunas mujeres ven en la planta la oportunidad de emprender y a la vez cuidar del planeta Tierra para las futuras generaciones.

Lleva trabajando con este material desde hace 7 años y es un proceso largo y laborioso, lo cual incrementa el valor artesanal de sus productos. Greicy nos cuenta que este trabajo es el arte de las manos, "hay que tener creatividad para hacer cada pieza,



Greicy Inmaculada Campos recibiendo la placa de reconocimiento BCIE SOLIDARIOS como la Mujer Emprendedora 2023 que le entregan los señores Hostos Rizik, director ejecutivo por República Dominicana del BCIE y Juan Francisco Banegas, presidente del Comité Ejecutivo de Solidarios.



Greicy Campos es propietaria de Arte en Lilas; fue reconocida con el Premio Mujer Emprendedora 2023.

paciencia para trabajar la planta y es trabajoso porque hay que hacerlo con calidad".

Con este modelo de negocio, Greicy vio más que una fuente de ingresos, sino que también creó conciencia de que con su trabajo ayudaría al medio ambiente e inspira a muchas mujeres emprendedoras, elaborando carteras, cinturones, sombreros y lámparas. Demostrando que, con pasión, creatividad y conexión con la naturaleza, cualquier sueño puede hacerse realidad. Además, a través de su trabajo ayuda a promover la importancia de la sostenibilidad y la preservación de la belleza natural en el mundo de la moda.

"Me siento muy contenta porque todo lo que hemos logrado se ha hecho juntos como una familia unida, mi esposo me apoya y mis hijas también me han apoyado, por lo que ha sido un éxito entre todos", expresó Greicy al pensar en cuáles han sido uno de sus principales logros.



Greicy Campos es cliente del Banco Adopem institución financiera que le ha brindado apoyo en el desarrollo de su innovador negocio.